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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO PPGTECS 

 
Data: 06 de fevereiro de 2020 
Hora de início e fim: 09h30min – 12h00min 
Local: Dependências do Ifes - Campus Vitória em Vitória-ES 
Pauta: Informes; Solicitação de pedido de prorrogação de prazo para defesa - Ronei de Almeida Aragão; 
Definição de calendário de reuniões do Colegiado 2020/1; Discussão sobre preenchimento da Plataforma 
Sucupira; Discussão sobre o regulamento do PPGTECS; Outros. 
Presentes: André Gustavo de Sousa Galdino, Rosana Vilarim da Silva, Shirley Peroni Neves Cani, 
Adriana Marcia Nicolau Korres, Mário Mestria, Jacqueline Rogéria Bringhenti, Poliana Daré Zampirolli 
Pires, Aurélio Azevedo Barreto Neto, Pablo Rodrigues Muniz, Christian Mariani Lucas dos Santos. 
 
O Prof. André Galdino deu início à reunião apresentando os pontos de pauta. Em seguida, passou-se ao 
primeiro ponto de pauta (Informes). Prof. André Galdino informou que a aula inaugural será ministrada 
no dia 20/02/2020, no auditório da Eletrotécnica, de 13 às 16h. O coordenador enviará e-mail às 
Diretorias, Secretaria Acadêmica da Pós-Graduação e Biblioteca para participarem das boas vindas. Prof. 
André também informou que foram feitas 18 matrículas, sendo que dois suplentes serão chamados: um da 
linha 2 e um da linha 3. Foram convocados os suplentes Rana Monteiro de Fonseca (Linha 3) e Gustavo 
Campagnaro Nunes (Linha 2). O Prof. André Galdino informou que na próxima semana continuará com o 
preenchimento da Plataforma Sucupira e pede que todos atualizem o currículo Lattes. Informou ainda que 
o Programa teve duas bolsas de mestrado aprovadas para os estudantes (Edital FAPES n°. 14/2019 – 
PROCAP 2020 Mestrado) e que fará levantamento de quais estudantes se enquadram como bolsistas de 
acordo com os critérios de seleção utilizados na Ata de Comissão de Bolsas de 07/02/2019, com 
adaptação para o referido Edital. Com esse levantamento, será realizada a seleção e posterior indicação à 
FAPES via SiGFAPES. O Prof. André Galdino passou a informar sobre a situação da aluna Siomara Brito 
Lopes. Diante da ausência da estudante na execução das atividades e da ausência de resposta às 
mensagens enviadas via e-mail pela orientadora e pelo coordenador, após consulta presencial à FAPES 
dia 20/12/2020, juntamente com a orientadora, o Coordenador solicitou a suspensão da bolsa no dia 17 de 
janeiro de 2020. A Prof. Adriana informou que a aluna ainda não entrou em contato para a continuidade 
das atividades acadêmicas. Em seguida, se passou ao segundo ponto de pauta (Solicitação de pedido de 
prorrogação de prazo para defesa - Ronei de Almeida Aragão). O Prof. André Galdino informou sobre o 
pedido de prorrogação de prazo para defesa do aluno Ronei de Almeida Aragão e solicitou ao Prof. Pablo 
que verificasse a documentação apresentada e fizesse breve relato a respeito. Após breve discussão, os 
membros do Colegiado aprovaram a solicitação. O Prof. André Galdino passou a palavra para a Prof. 
Rosana Vilarim expor o pedido de prorrogação de prazo da estudante Mariana Vilela Galuppo devido ao 
atraso de envio do material para realização da pesquisa pela empresa parceira. A Prof. Rosana informou 
que o trabalho está com bom andamento e que a estudante possivelmente defenderá antes dos seis meses 
de prorrogação solicitados. Os membros do Colegiado aprovaram a solicitação. O Prof. Mário questionou 
sobre o prazo para qualificação, ao que o Prof. André Galdino informou que elas deverão ser realizadas 
até o final do mês de abril de 2020. Passou-se, então, ao terceiro ponto de pauta (Definição de calendário 
de reuniões do Colegiado 2020/1). O Prof. André Galdino informou que enviará uma pesquisa via 
Doodle® para que os membros do Colegiado preencham e retornem para que se defina o melhor dia e 
hora para a realização das reuniões. Passou-se ao quarto ponto de pauta (Discussão sobre preenchimento 
da Plataforma Sucupira). O Prof. André Galdino informou que enviará uma planilha por e-mail a ser 
preenchida com dados sobre produção técnica e tecnológica, para que cada docente preencha e envie para 
ele, para que ele possa alimentar a Plataforma Sucupira (Coleta CAPES 2020). Seguindo com a reunião, 
os presentes começaram a discussão sobre o regulamento do PPGTECS (quinto ponto de pauta). Os 
presentes sugeriram alterações no regulamento do PPGTECS. Como último ponto de pauta (Outros), o 



Prof. André passou a palavra à Prof. Jacqueline Bringhenti, que informou sobre uma nova parceria com a 
professora Cátia Miller, da UFES Campus Goiabeiras, e solicitou informações de como formalizar esta 
parceria. O Prof. André Galdino informou que deverá ser feita a verificação da existência de um convênio 
entre Ifes e UFES junto à Pró-Reitoria de Pesquisa a Pós-Graduação (PRPPG) do Ifes e, em caso de 
existência de um convênio, verificar a possibilidade de ser anexado o plano de trabalho a ser executado. 
No caso de não haver convênio, solicitar à PRPPG o protocolo para confecção do mesmo. Sem mais nada 
a acrescentar, a reunião foi encerrada às 12h00min, e eu, André Galdino, lavrei esta ata. 


